

Sehr geehrte Bewohnende und Angehörige



Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass ab April 2025 Herr Dr. med. Moritz Strickler die ärztliche Betreuung der Bewohnenden im Mühlefeld übernehmen wird. Herr Dr. med. Moritz Strickler ist als Leiter der Akutgeriatrie am Kantonsspital Olten tätig und wird im Alterszentrum Mühlefeld vorerst die Betreuung aller Bewohnenden übernehmen, welche bis anhin durch die Praxis Pedalo in Erlinsbach AG medizinisch versorgt wurden. Geplant sind wöchentliche Visiten im Haus. Herr Dr. med. Moritz Strickler wird mit seinem ärztlichen Fachwissen und seinem Engagement eine wertvolle Ergänzung für unser Team sein und die bestmögliche Betreuung unserer Bewohnenden sicherstellen.

Ein besonderer Dank geht an die Ärzte und Ärztinnen der Praxis Pedalo, Herr pract. med. Jacob Porstmann, Frau Dr. med. Angela Hett und Frau pract. med. Barbara Keck, für die langjährige, gute Zusammenarbeit und Betreuung unserer Bewohnenden.

Wir freuen uns darauf, nun mit Herr Dr.med. Moritz Strickler einen Weg einzuschlagen und wünschen ihm einen guten Start im Mühlefeld.